



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84009241</b>
Prix	<b>745 000 €</b>

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)



Situé au bout d'une impasse, au Cœur du village de spéracèdes, cette charmante maison de 170 m<sup>2</sup> offre un calme absolu et bénéficie de vues panoramiques à couper le souffle sur la mer, le village perché de cabris et les collines du tanneron. Implanté sur un terrain en restanque de 1286 M<sup>2</sup>, agrémenté d'environ 30 oliviers, elle offre une belle restanque propice à l'installation d'une piscine. La villa dispose d'une cuisine entièrement rénové, ouverte sur la salle à manger, ainsi que d'un spacieux salon avec cheminé ouvert sur une belle terrasse. Vous trouverez également une chambre en suite au ...

*Located at the end of a cul-de-sac, in the heart of the village of spéracèdes, this charming 170 m<sup>2</sup> house offers absolute tranquility and breathtaking panoramic views of the sea, the perched village of cabris, and the hills of tanneron. Situated on a terraced plot of 1286 M<sup>2</sup>, adorned with approximately 30 olive trees, you have a beautiful terrace for the installation of a pool. The villa features a fully renovated kitchen, open to the dining room, as well as a spacious living room with a fireplace that opens onto a beautiful terrace. You will also find a en-suite bedroom on the ground floor, ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

